

Laura Eisenhower Update ~ 1. Oktober 2019

gefunden auf [TheEarthPlan](#)



Quelle: [Laura Eisenhower](#)

Alles nimmt uns letztendlich dorthin mit, wo wir sein müssen. Wir müssen uns von den Tragödien erholen und einigen bedeutsamen Krempel heilen und stärker sein als jemals zuvor, um nicht an Dynamik und Inspiration zu verlieren. All das führt uns am Ende an einen erstaunlichen Ort. Trauer, Schmerz oder Angst sind nie Bestimmungsorte, sie sind ein Teil einer tiefen Transformation und eines Prozesses, den wir niemals aufgeben sollten.

Wir bewegen uns nur weg von Dingen, die aus irgendwelchen Gründen nicht zukunftsfähig sind, allerdings wollen wir dies entweder bewusst oder wir tun es nicht.

Unsere kreative Phantasie, die Traum-Energie und wie sich das mit der Substanz der Erde vermischt, wird die Intentionen, die Visionen und Ziele manifestieren, mit denen wir unsere kreativen Kanäle prägen – sie geleiten uns und Synchronitäten geschehen für uns und sind tatsächlich eine Eigenschaft dieses grossen kosmischen Abenteuers.

Unser Ego-Selbst muss klar sein und mit dem Rest unserer mehrdimensionalen Natur ausgerichtet, damit wir in Weisheit, Liebe und Kraft sein können und die Worte sprechen und die Handlungen ergreifen, die uns helfen, unser vollständiges Potenzial wahrhaftig zu leben. Ohne diese Verbindung können wir uns in Kreisen drehen, verloren, gefangen oder leidend. Manche Dinge benötigen eine lange Zeit, bis sie verheilt sind, jedoch schiebt uns die Natur immer in diese Richtung.